

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria referente a los opositores a las cátedras de «Geometría 3.ª y 4.ª» de las Facultades de Ciencias de las Universidades de Barcelona y Santiago.

De conformidad con lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957 y Orden de 30 de septiembre del mismo año («Boletín Oficial del Estado» de 11 de noviembre siguiente), Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Declarar subsistente la Resolución de 2 de enero de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 29), por la que fueron declarados admitidos a las oposiciones convocadas por Orden de 16 de julio de 1960 («Boletín Oficial del Estado» del 6 de agosto del mismo año), para la provisión en propiedad de las cátedras de «Geometría 3.ª y 4.ª» (Geometría proyectiva y Geometría descriptiva) de las Facultades de Ciencias de las Universidades de Barcelona y Santiago, los siguientes opositores:

D. Luis Esteban Carrasco.
D. José Javier Etayo Miqueo.
D. Joaquín Arregui Fernández.
D. Juan Sancho Guimera.
D. Eduardo García-Rodeja Fernández.
D. José Luis Viviente Matéu, y
D. Joaquín Ninot Nolla.

2.º Abierto nuevo plazo a estas oposiciones, por Orden de 6 de octubre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 23), ha solicitado tomar parte en ellas el siguiente aspirante, que queda admitido igualmente por reunir los requisitos exigidos en la convocatoria:

D. Rafael Mallol Balmaña.

3.º Los opositores propuestos por el Tribunal presentarán en este Departamento ministerial, dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir de la propuesta de nombramiento, los documentos acreditativos que señalan las disposiciones vigentes, de las condiciones que se especifican en el anuncio-convocatoria, quedando, en caso contrario, anuladas todas sus actuaciones con arreglo a lo ordenado en el Decreto de 10 de mayo y Orden de 30 de septiembre de 1957, ya referidos.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 7 de diciembre de 1962.—El Director general, Juan Martínez Moreno.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria referente a los opositores a la cátedra de «Física del Aire», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca.

De conformidad con lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957 y Orden de 30 de septiembre del mismo año («Boletín Oficial del Estado» de 11 de noviembre siguiente),

Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Declarar admitidos a las oposiciones convocadas por Orden de 25 de septiembre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 27 de octubre), para la provisión en propiedad de la cátedra de «Física del Aire» (para desempeñar la primera cátedra de «Física general») de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca, los siguientes opositores:

Don José Garmendia Iraundegui y don Manuel Puigcerver Zanón.

2.º Declarar excluido por falta de presentación del certificado de los dos años de función docente o investigadora, expedido con arreglo a la Orden de 27 de abril de 1946 («Boletín Oficial del Estado» del 11 de mayo de dicho año), a don Francisco Gascón Latasa.

3.º El aspirante excluido, que figura en el número segundo de la presente Resolución, podrá interponer, según lo determinado en las citadas disposiciones, recurso de reposición ante el Ministerio, en el plazo de quince días, a contar desde el siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

4.º El opositor propuesto por el Tribunal presentará en este Departamento ministerial, dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir de la propuesta de nombramiento, los documentos acreditativos que señalan las disposiciones vigentes,

de las condiciones que se especifican en el anuncio-convocatoria, quedando en caso contrario anuladas todas sus actuaciones con arreglo a lo ordenado en el Decreto de 10 de mayo y Orden de 30 de septiembre de 1957, ya referidos.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 11 de diciembre de 1962.—El Director general, Juan Martínez Moreno.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION de la Universidad de Barcelona por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor Adjunto de «Higiene y Sanidad» de la Facultad de Medicina.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de una plaza de Profesor Adjunto adscrita a las enseñanzas de «Higiene y Sanidad», vacante en la Facultad de Medicina de esta Universidad, que fue convocado por Orden ministerial de 8 de octubre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 24), ha resultado admitido al mismo el único aspirante presentado, don Antonio Rodríguez Torres.

Barcelona, 29 de noviembre de 1962.—El Secretario general accidental, Emilio Huertas.—Visto bueno, el Rector, A. Torroja.

RESOLUCION de la Universidad de Barcelona por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Zoología (invertebrados no artrópodos) y Zoología general» de la Facultad de Ciencias.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de una plaza de Profesor adjunto adscrita a las enseñanzas de «Zoología» (Invertebrados no artrópodos) y «Zoología general», vacante en la Facultad de Ciencias de esta Universidad, que fue convocado por Orden ministerial de 17 de septiembre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 24 de octubre), ha resultado admitido al mismo el único aspirante presentado, don Andrés de Haro Vera.

Barcelona, 29 de noviembre de 1962.—El Secretario general accidental, Emilio Huertas.—Visto bueno, el Rector, A. Torroja Miret.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Microbiología», 1.ª y 2.ª, de la Facultad de Farmacia.

De conformidad con lo acordado por la Junta de la Facultad de Farmacia,

Este Rectorado ha tenido a bien designar a los señores que a continuación se indican para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir una plaza de Profesor adjunto, adscrita a la disciplina de «Microbiología», primero y segundo:

Don Angel Santos Ruiz.
Don Felipe Gracia Dorado.
Don Lorenzo Vilas López.

Madrid, 26 de noviembre de 1962.—El Vicerrector, F. J. Sánchez Cantón.

RESOLUCION de la Universidad de Santiago por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor Adjunto de «Histología y Embriología general y Anatomía Patológica» de la Facultad de Medicina.

Concluido el plazo de admisión de instancias para el concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 22 de septiembre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 24 de octubre) para la provisión de la plaza de Profesor Adjunto de «Histología y Embriología general y Anatomía Patológica» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago,